

die erste Klasse kann morgen ihre Schlittschuh mitbringen, dann können sie im Garten Schlittschuh laufen, so viel Eis ist da. Ist das nicht tüchtig viel?

M a m a. Ja, das muß sehr viel sein. Aber morgen bleibst Du wohl bei Deiner Mama und gehst nicht zur Schule?

R o l a n d. Doch geh' ich zur Schule. Mama, ich bin ja nun groß. Anna kann bei Dir bleiben, ich muß lernen. Weißt Du, daß ich auch schon ein t gemacht habe? Aber das wird immer etwas schief. Elise sagt: Zunge, das fällt ja um!

M a m a. Nun bist Du auch wohl tüchtig hungrig geworden vom Studiren?

R o l a n d. Ja, aber ich habe auch einen Vers gelernt, und den kann ich auch des Abends beten, sagt Elise, aber ich weiß ihn noch nicht ganz.

M a m a. Weißt Du denn schon etwas davon?

R o l a n d. Ja, das erste: Ich bin ein kleines Kindelein, Und meine Kraft ist schwach, Ich möchte gerne selig sein, Und weiß nicht wie ich's mach'. Mein Heiland — — — Nein, weiter weiß ich es nicht.

M a m a. Hat Elise euch denn schon etwas von dem Heiland erzählt?

R o l a n d. Ja, gerade in der letzten Stunde, da hat sie uns erzählt „wie Jesus ein Knabe war, noch etwas größer als der große Rudolf aus der ersten Klasse; da ging er mit seinen Eltern nach dem schönen Tempel, und als sie wie-